
こ
れ
ま
で
に
手
が
け
た
開
発
は
 

大
崎
、
大
井
町
、
武
蔵
小
山
を
は
 

じ
め
、
大
森
、
天
王
洲
、
東
品
川
 

で
す
が
、
今
後
も
、
北
品
川
、
目
 

黒
な
ど
品
川
区
内
各
地
で
開
発
を
 

続
け
ま
す
。
今
年
度
は
、
大
崎
や
 

大
井

町
、

北
品

川
の

開
発

に
 

61 

億
円
の
予
算
が
投
入
さ
れ
ま
す
。
 

昨
年
度
は
 

87 億
円
で
し
た
。

 

日
本
共
産
党
は
議
会
ご
と
に
、
 

こ
ん
な
政
治
を
続
け
て
い
い
の
か
 

を
問
い
、
開
発
は
も
う
や
め
る
べ
 

き
だ
と
主
張
し
て
い
ま
す
。

 

今
、
必
要
な
の
は
「
暮
ら
し
、
中
 

小
企
業
応
援
の
政
治
」
で
す
。
 

あ
る
区
民
と
の
会
話
を
紹
介
し
 

ま
す
。
「
品
川
区
の
福
祉
は
す
す
 

ん
で
い
る
と
思
っ
て
い
た
が
、
家
 

族
の
問
題
で
特
養
ホ
ー
ム
を
調
べ
 

る
と
、
他
区
は
整
備
が
進
ん
で
い

 

ま
す

ね
。

品
川
区
内
に
は

入
れ

る
 

と
こ
ろ
が
な
く
て
困
っ
て
い
ま
す
」

 

多
く
の

区
民
が
直
面
し

て
初

め
 

て
福

祉
が

遅
れ
て
い
る
と

気
づ

く
 

よ
う

で
す

。
高
齢
化
が
す

す
む

一
 

方
な
の
に
「
特
養
ホ
ー
ム
を
増
設
」

 

と
い

う
よ

う
に
な
っ
た
も

の
の

、
 

整
備

計
画

の
具
体
化
は
あ

り
ま

せ
 

ん
。
 

10 月
 

21 日
か

ら
始

ま
る

区
 

議
会

で
取

り
上
げ
る
べ
き

課
題

で
 

す
。

 

こ
の
間

多
く
の
区
民
か

ら
た

く
 

さ
ん
の
要
望
を
う
か
が
い
ま
し
た
。

 

保
育
園

待
機
児
問
題
、

区
内

を
 

循
環

す
る

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

ー
バ

ス
 

の
要

望
も

多
い
こ
と
に
気

づ
き

ま
 

し
た

。
日

本
共
産
党
区
議

団
は

、
 

う
か
が
っ

た
切
実

 

な
要
望
を

ひ
と
つ

 

づ
つ
精
査

し
て
実

 

現
で
き
る

よ
う
取

 

り
く
み
ま
す
。
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です 
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意見をお寄せ下さい。 

区議会議員 
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メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com 

再開発はもうやめて! 
区民が望む暮らし応援の政治 
実現に引き続き頑張ります 

10月3日に区長・区議補欠選挙が行われましたが、区民から聞こえてくる声は、 

「開発より暮らし応援こそしてほしい」という内容が圧倒的でした。 

大
型

開
発

に
今

年
度

 

61 億
 

円
、

昨
年
度

は
 

87 億
円

 

こ
ん
な
政
治
を
続
け
て
い
い
の
で
 

し
ょ
う
か
 

品
川

区
の

福
祉

は
他

区
と

 

比
べ

て
遅

れ
て

い
る

 

区
民

の
願

い
取

り
上

げ
、

 

実
現

に
頑
張

り
ま

す



順位 候補者名 党派 得票数 
1位　当 沢田洋一 自民党 28,159 
2位　当 大西光広 みんなの党 15,193 
３　　次 石田ちひろ 日本共産党 14,621 

4 おくやま晃 民主党 13,685 
5 大倉孝裕 民主推薦 8,580 
6 小林けさみ ネット 5,810 
7 やば亮一 民主推薦 2,722 

順位 候補者名 推薦 得票数 得票率 
１位 はまの健 自公民社民 66,315 72.06% 
2位 沢田英次 共産 25,716 27.94% 

区
は
、
９

月
９
日

に
行
っ

た
 

「
区
長
記
者
懇
談
会
」
で
保
育
園
 

増
設
の
ニ
ュ
ー
ス
を
発
表
し
ま
し
 

た
。
南
は
、
こ
の
ニ
ュ
ー
ス
を
驚
 

き
を
も
っ
て
聞
き
ま
し
た
。
議
会
 

で
繰
り
返
し
「
認
可
保
育
園
を
つ
 

く
れ
」
と
質
問
し
て
き
た
の
で
す
 

か
ら
。
同
時
に
、
歓
迎
で
す
。
 

南
品
川
１
丁
目
に
で
き
る
保
育
 

園
は
、
現
在
、
少
人
数
の
認
証
保
 

育
園
（
東
海
道
保
育
園
）
で
す
が
 

99 人
定
員
に
拡
大
さ
れ
ま
す
。
東
 

急
大
井
町
線
の
荏
原
町
駅
前
に
で
 

き
る
保
育
園
は
、
東
急
電
鉄
の
敷
 

地
内
に
 

90 人
定
員
の
保
育
園
で
す
。
 

２
園
で
き
て
う
れ
し
い
。
し
か
 

し
、
今
年
４
月
に
は
５
０
０
人
近
 

い
子
ど
も
さ
ん
が
入
れ
な
か
っ
た
 

の
で
す
か
ら
、
現
実
は
ま
だ
ま
だ
 

足
り
な
い
の
で
す
。
引
き
続
き
増
 

設
を
求
め
る
運
動
が
必
要
で
す
。
 

日
本
共
産
党
は
区
民
の
み
な
さ
 

ん
と
一
緒
に
頑
張
り
ま
す
。
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生
活
・
雇
用
・
子
そ
だ
て
・
教
育
な
ど
何
で
も
お
気
軽
に
ご
相
談
く
だ
さ
い

 
連
絡
先

 
南
恵
子
区
議
会
議
員

 
電
話
(３

７
９
０
)１

５
２
３

 

区
議
補

欠
選
挙
結
果

と
区
長
選
挙

結
果

 

保育園２園つくる 
と発表 

区長 
選挙直前に 

議会に諮らないまま選挙直前に「緊急待機児対策 私立認可保育園開 

設準備助成」を発表しました。500人もの子どもが待機児童になる異常 

な事態。認可保育園をつくってという切実な願いが区政を変えました。 

南
品

川
 
丁

目
と

東
急

荏
 

原
町
駅
前
で
１
８
９
名
受

 

け
入

れ
に

 

運
動

が
実
現

の
力

に
。

 

で
も

ま
だ

足
り

な
い

。
 

２
期

目
の

区
長

就
任

 

挨
拶

（
要

旨
）
を

紹
介

 

し
ま

す
。

 

区
長

選
挙

は
争

点
が

 

な
い

と
新

聞
報

道
さ

れ
 

た
が

、
順

調
に

推
移

し
 

て
い

る
こ

と
の

裏
返

し
。

 

「
区

役
所

に
は

お
世

話
 

に
な

っ
て

い
る

」
と

い
う

 

言
葉

を
よ

く
聞

い
た

が
、

 

職
員

が
良

く
仕

事
を

し
 

て
い

る
反

映
だ

。
 

２
期

目
に

な
っ

て
長

 

期
基

本
計

画
を

着
実

 

に
す

す
め

る
。

厳
し

い
 

財
政

の
中

で
培

っ
て

き
 

た
お

金
を

維
持

し
な

が
 

ら
小

さ
な

区
役

所
か

ら
 

大
き

な
サ

ー
ビ

ス
を

し
 

て
い

く
。

 

区
長
就
任
挨
拶


